

7 mil atenciones gratuitas suman Operativos Médicos de AMA y SQM Litorio en Atacama La Grande



El Cesfam de San Pedro de Atacama y la Posta Rural de Toconao realizaron más de 600 atenciones médicas de 10 especialidades, reafirmando así el compromiso del Programa AMA de SQM Litorio con la salud de los habitantes de la comuna. Estos operativos, que se realizan desde fines de 2022, suman más de 7 mil atenciones.

Nancy Sosa, del Comité Asesor AMA y presidenta de la Junta de Vecinos de Punta de Diamante, señaló que la falta de especialistas es un gran desafío en esta zona. "Este operativo de la Alianza Mujer Atacameña, Traesol y Cesfam fue invaluable, pues muchas personas no pueden atenderse con médicos especialistas". Durante el operativo, además de las atenciones médicas, se realizaron visitas geriátricas a

domicilio para las y los adultos mayores de la comuna. También se efectuaron exámenes, toma de imágenes y seguimiento de pacientes que anteriormente habían sido beneficiados con audífonos.

Tamara Rebolledo, jefa del Programa AMA, destacó: "Veinticinco médicos de las mejores clínicas y hospitales del país otorgaron acceso a 10 especialidades. Esto responde al objetivo central del Programa AMA de SQM Litorio: mejorar el acceso a la salud, evitando traslados y gastos a hospitales de la región".

En su undécimo operativo, especialistas en oftalmología, traumatología, ginecología, otorrinolaringología, geriatría, kinesiología, fonoaudiología y más, rompieron barreras de distancia y listas de espera. El Programa AMA de SQM

Litorio, junto a aliados locales, volvió a acercar la salud a todas las edades.

Andrea Echeverría, directora ejecutiva de Fundación Traesol, enfatizó: "Buscamos ayudar a resolver los problemas de salud de la comunidad, cerrando círculos a través de la consulta e incluso con intervenciones quirúrgicas cuando es necesario".

En promedio, se realizan tres operativos anuales en distintas postas rurales, priorizando la prevención y la atención inmediata. En la Plaza de San Pedro de Atacama, un túnel informativo sobre cáncer de mama informó a más de 300 personas. Además, se entregaron 20 audífonos y se distribuirán 300 lentes ópticos recetados.



Acercar la salud
 Wilfredo Montoya, director



del Departamento de Salud de la Municipalidad de San Pedro de Atacama, valoró este aporte: "Se brinda una atención que, de otro modo, tendría que resolverse en las listas de espera. La idea es que las personas reciban atención inmediata de un especialista y puedan resolver sus problemas de salud en el

menor plazo posible". Este año, la comuna seguirá recibiendo operativos médicos enfocados en sus necesidades, especialmente de mujeres, que suman más del 65% de las atenciones, reflejando el compromiso de AMA de SQM Litorio con el bienestar y la calidad de vida en el territorio.

